

La Havane organise un festival pour la préservation de sa baie



La Havane, 18 mars, (RHC).-La Havane organise un festival écologique, les 24 et 25 mars, en faveur de la préservation de sa baie, considérée comme un écosystème stratégique dans les Caraïbes.

Le festival vise à promouvoir la participation de la population à la préservation de la nature et il est dédié à la journée mondiale de l'environnement et au 500e anniversaire de la fondation de notre capitale, le 16 novembre prochain.

Le programme du festival qui se déroulera dans l'enceinte de la forteresse de la Cabaña, qui surplombe la baie, prévoit des spectacles de musique, de danse et de théâtre, des compétitions sportives, des expositions de photos et des conférences.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/124654-la-havane-organise-un-festival-pour-la-preservation-de-sa-baie>



Radio Habana Cuba